

Chriesi oder Kirschen? Mundart und Hochdeutsch in der Schule

Podiumsdiskussion zur kantonalen Abstimmung «Gesetzesinitiative Ja zur Mundart» und «Gegenvorschlag Kantonsrat/Regierungsrat»

Donnerstag, 1. September 2016, 19.00 Uhr

Pädagogische Hochschule Zug, Zugerbergstrasse 3, Zug, Aula

Programm

- Kurzreferat Beni Riedi, Kantonsrat SVP: Gesetzesinitiative «Ja zur Mundart»
- Kurzreferat Regierungsrat Stephan Schleiss: Gegenvorschlag
- Podiumsdiskussion unter der Leitung von Katarina Farkas, Fachschaftsleiterin Fachdidaktik Deutsch und Deutsch als Zweitsprache, PH Zug

Teilnehmende Podium

- Yvonne Kraft, Vorstandsmitglied Gewerbeverband Kanton Zug
- Barbara Kurth-Weimer, Kindergartenlehrperson Stadtschulen Zug und Präsidentin Lehrerinnen- und Lehrerverein Kanton Zug
- Georges Raemy, Schulleiter Schulhaus Eichmatt, Hünenberg See, Präsident Verband der Schulleiterinnen und Schulleiter des Kantons Zug (VSL Zug)
- Beni Riedi, Kantonsrat SVP, Mitglied Initiativkomitee «Ja zur Mundart»
- Markus Scheidegger, Gemeinderat und Schulpräsident Gemeinde Risch
- Sylvia Thalmann, Kantonsrätin CVP, Präsidentin Bildungskommission Kantonsrat Zug

